

Fraktion SPÖ BezirksrätInnen
BR Alexandra Steiner, GRÜNE

A N T R A G

Paul-Amann-Brücke künstlerische Gestaltung

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen prüfen, ob es möglich ist, die Paul-Amann-Brücke künstlerisch neu zu gestalten. Dabei geht es um keine bauliche Neugestaltung, sondern darum die Oberfläche künstlerisch zu gestalten. Innerhalb dieser künstlerischen Neugestaltung soll das Leben von Paul Amann näher beleuchtet werden.

Begründung: Im Laufe der Jahre ist die Paul-Amann-Brücke immer wieder dem lokalen Vandalismus ausgesetzt gewesen. Dadurch hat sich ihre optische Erscheinung leider sehr ins Negative verändert. Aufgrund dieser Tatsache, gibt es die Idee zur künstlerischen Neugestaltung der Brücke.